

# HANURA

## Dandim Pimpin Laporan Korps Pindah Satuan, Lepas Perwira Terbaiknya

Wanto - [SURABAYA.HANURA.CO.ID](http://SURABAYA.HANURA.CO.ID)

Mar 6, 2024 - 02:00



*Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. Didampingi Ketua Persit KCK Cabang XLIX Dim 0830 Berikan Penghargaan dan Cenderamata Laporan Korps Pindah Satuan*

Surabaya,- Dalam suasana khidmat dan penuh kekeluargaan, Kodim 0830/Surabaya Utara menggelar acara pelepasan perwira pindah satuan, Selasa

(5/3).

Acara dipimpin langsung oleh Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. bertempat di Aula Makodim 0830/Surabaya Utara.

Pada acara tersebut Letda Inf Romli yang sebelumnya menjabat sebagai Pasandi Kodim 0830/Surabaya Utara, melaksanakan pindah satuan sebagai Danramil 0817/13 Ujung Pangkah Kodim 0817/Gresik.

Tradisi pelepasan ditandai dengan pernyataan resmi pelepasan pindah satuan oleh Dandim 0830/Surabaya Utara dilanjutkan dengan Laporan resmi personel pindah satuan.

Dandim mengucapkan terima kasih kepada perwira, perwakilan anggota koramil dan persit yang meluangkan waktunya untuk hadir dalam acara ini.

“Apa yang menjadi tradisi Satuan harus kita acarkan, sebagai bentuk aspirasi kita untuk memberikan penghargaan,” ujarnya.

Dalam sambutannya Dandim mengucapkan, Saya beserta istri dan Keluarga Besar Kodim 0830/Surabaya Utara mengucapkan terima kasih atas dedikasi pengabdian dan kebersamaan selama di kodim 0830/Surabaya utara dan saya titip pesan tentunya hal-hal yang baik silahkan di bawa ke Kodim 0817/Gresik dan apa yang menurut Letda Romli ilmu yang didapat dan bermanfaat selama di Kodim 0830/Surabaya Utara dapat di aplikasikan di satuan baru.

Sekali lagi saya ucapkan selamat bertugas di satuan yang baru, intinya dimanapun bertugas tetap laksanakan yang terbaik dan maksimal," pungkas Dandim.

Diakhir sambutannya, sebentar lagi menghadapi Bulan Suci Ramadhan silahkan diatur waktunya, tetap jaga kondisi jaga kesehatan tolong sampaikan ke anak anak kita, anggota dan keluarga kita serta saya Ucapkan Selamat Menjalankan Ibadah Puasa bagi yang sebentar lagi menjalankan ibadah puasa, pungkasnya.

Acara diakhiri dengan pemberian ucapan selamat serta penyerahan piagam penghargaan dan cinderamata oleh Dandim 0830/Surabaya Utara dan Ketua Persit KCK Cabang XLIX Dim 0830 Ny. Santi Dharmawan diikuti oleh Kasdim, seluruh Danramil, Perwira Staf, anggota dan Persit.